

### BONO, COMO DON NICANOR, TOCANDO EL TAMBOR

Ahí tienen a nuestro presidente, en plan don Nicanor, tocando el tambor. Fue en Hellín, esta Semana Santa, durante las célebres tamboradas con que los vecinos de esta localidad albacetense celebran la fecha. José Bono fue elegido tamborilero del año, que es una forma como otra cualquiera de

echar pelillos a la mar y firmar las paces cuando ha habido problemas. Como sucedió hace tiempo entre el alcalde de la localidad, Antonio Pina, y los mandamases del PSOE albacetense—léase hombres de Juan de Dios Izquierdo—, algo sobre lo que se ha corrido un tupido velo con la nominación del presidente y su jornada tamborilera.

### EL PREMIO REINA SOFIA PARA UN INVESTIGADOR TOLEDANO



El toledano Ismael Pinel de la Cruz, natural de La Puebla de Montalbán, ha sido distinguido con el Premio Reina Sofía a la investigación, como miembro del equipo de Estudios Colaborativos de Malformaciones Congénitas con sede en Madrid. Ismael, que tiene 35 años, fue uno de los fundadores del citado equipo hace seis años, biólogo de profesión y,

por los resultados obtenidos en sus trabajos, uno de los investigadores con mayor futuro y proyección del país. Una rara avis, en suma, dentro de nuestro panorama científico regional tan escaso en cantidad y calidad. En la foto, Ismael recibe la felicitación de doña Sofía, en el acto de entrega del premio que se concedió a su equipo.



### OREJA LE QUITA A RUPÉREZ SU JEFA DE PRENSA

Marcelino Oreja le ha dejado al conguense Javier Rupérez compuesto y sin su jefa de prensa de toda la vida. El cabeza de lista del PP al Parlamento Europeo se ha llevado a Rosa de Bustos a su despacho, para que se encargue de su campaña, con lo que Rupérez ha perdido a quien ha sido su colaboradora más estrecha desde que aquélla se encargara de la Jefatura de Prensa del PDP en las Cortes Regionales castellano-manchegas. El ex presidente de la Democracia Cristiana también se tendrá que ir de su despacho actual, en la



calle madrileña de Cedaceros, para trasladarse al que le corresponde como presidente de la Fundación Humanismo y Democracia, que es el cargo que ha obtenido como consuelo tras la incorporación de los democristianos al Partido Popular.



### SOLO CONSIGUIERON EMBARGARLE 422 PESETAS

A Jesús Gil y Gil, presidente del Atlético de Madrid, le llueven las demandas, pero él sigue tan fresco. El último embargo que contra él ha decretado un juez de Madrid a instancias de los jugadores Landáburu y Quique Ramos, que ha afectado a su cuenta en la Caja de

Toledo, le ha pillado con tan sólo 422 pesetas en la misma. Todo un dato. Gil opera con la caja toledana desde que le comprara unos terrenos en Talavera, sobre los que piensa construir una veintena de chalés de lujo. Suponemos que con más dinero que los de su cuenta en la entidad.